

PARC FRÉDÉRIC-BACK

Un lieu en métamorphose

Le terrain du parc Frédéric-Back est en continuelle transformation depuis le début de son occupation. Les vocations du passé ont laissé des traces physiques toujours visibles aujourd'hui, notamment les falaises rocheuses, l'héritage des carrières qui s'y sont succédé. Les vallons verdoyants résultent de l'enfouissement des déchets. Cette transformation continuelle rend le lieu unique.

Aujourd'hui, le concept de la métamorphose inspire la création du parc. À chacune de vos visites, ouvrez les yeux et observez les changements du paysage.

Légende

- Pavillon d'accueil
- Pôle d'information
- Toilettes
- Fontaine à boire
- Nourriture
- Aire de pique nique
- Escaliers
- Point de vue
- Numéro d'entrée
- Équipements publics
- Stationnement
- Structure d'accueil de spectacle L'Abri

Secteurs

- Parvis Papineau
- Boisé (Ouverture le 26 août)
- Zone centrale en développement

5 min – 415 m
 2 min – 170 m

Piste

Boucle 5,5 km

